
                               【審１―３】 

 

１月２８日総括副部長会議での指摘事項の対応について 

 

建設部公園緑地課 

 

■総括副部長会議指摘事項 

・【策定方針（案）P1】 

当該計画は緑地や公園に関することが主な内容となると考えられるが、みどりやオープンス

ペースの機能として、２番目に災害防止や避難地などに関する記載がある。計画の趣旨からす

れば１番最後に書いたほうが良いのではないか。 

（対応）１番最後の記載に改めました。 

 

・【論点整理資料】の策定のポイントの 2行目 

・【策定方針（案）Ｐ1】の 2段落目 

「急速な少子高齢化等」という記載があるが、今の本市は生産年齢人口が減少し、高齢者が増

加しているものの、子どもの数が減っているわけではないので、記載内容を見直した方が良い

のではないか。例えば、「総合計画と歩調を合わせながら・・」といったような表現にしては

どうか。 

（対応）「第６次草津市総合計画等の関連計画と歩調を合わせながら・・」に改めました。 

 

 

 


